

令和6年4月12日（金）

今日は、暖かい1日でした。始業式や入学式から1週間が経ちました。各学級とも進級した喜びとともに、新しい担任と楽しく学習しており、とても嬉しく思います。今週は、気が張っているのか、体調不良で、休む児童がほとんどいませんでした。それだけに、土日に疲れがでるかもしれません。体調をしっかり整えて、来週からも元気に頑張っていきましょう。

1年生は、来週から給食が始まります。6年生が手伝ってくれますから、美味しい給食を楽しみにしておいてください。

音楽で、体で曲を表現する1年生



粘土で、何を作っているのでしょうか？



自分の好きなものなどを紹介していた2年生



生活科で春の花を撮影していました



図工で、絵の具を使って模様を表現する3年生



カラフルな模様を描いていました



国語で、対話の練習をしていた4年生



習字で、はらいの練習をしていました



体育で、体ほぐし運動を行う5年生



ボールを落とさないように運びましょう



自分の目標を習字で書いていた6年生



家庭科で、規則正しい生活をするための計画を作成



誕生日会でホットケーキを食べるひまわり学級



カードゲームを楽しんでいました

